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n -~J>i'1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgebunespcriodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Eigruber, Mag. Praxmarer 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend BH-Grieskirchen 

In der parlamentarischen Anfrage I 4105 ging es den unter
zeichneten Abgeordneten nicht um eine Schikane und auch nicht 
darum, der Bezirkshauptmannschaft allenfalls mangelnde 
Effizienz nachzuweisen, sondern daß ein zentraler oberöster
reichischen Bezirk der Öffentlichkeit statistische Unterlagen 
zur Verfügung stellt, um einen repräsentativen Überblick über 
die Durchführung von Verwal tungsstrafverfahren in den 
oberösterreichischen Gemeinde zu erhalten. Für den Fall, daß 
keine Aufschlüsselung für alle Gemeinden vorgenommen werden 
kann, richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nach
stehende 

A n fra g e : 

1) Wie viele Anzeigen im kraftfahrrechtlichen Bereich wurden 
in den letzten fünf Jahren, aufgeschlüsselt nach der 
Gemeinde Neukirchen am Walde und vier weiteren vergleich
baren Gemeinden des Bezirkes Grieskirchen bei der 
Bezirkshauptmannschaft Grieskirchen eingebracht? 

2) Wie viele rechtskräftige Strafbescheide ( allenfalls auch 
in übergeordneten Instanzen) sind in den letzten fünf 
Jahren, aufgeschlüsselt nach der Gemeinde Neukirchen am 
Walde und vier weiteren vergleichbaren Gemeinden des 
Bezirkes Grieskirchen an der Bezirkshauptmannschaft 
Grieskirchen, ausgefertigt worden. 

Wien, den 23. Oktober 1989 
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